毎日寒い日が続きますが、室内で雪遊びをしたり、運動遊びをしたりして、子どもたちは元気いっぱい に身体を動かして楽しんでいます。今月も冬ならではの遊びや楽しみを見つけながら、元気に過ごしてい きたいと思います。

9:0:0:0:0:0:0:0:0:0:0:0:0:0:0

雪遊び 楽しいな♪

1月は雪が降る日が多くあり、雪が積もった日は、タライに雪を入れて保育室に持って入りました。子どもたちはタライに手を入れて「つめた~い!」と大喜びで雪の感触を楽しんでいました。また、大きな雪の塊を見つけると、ビニールシート





に落したり、足で踏んだりして壊れる楽しさを味わう子やコップの玩具やタッパーなどの容器に入れて「アイスクリームだよ」「かき氷、どうぞ」とごちそう作りをする子など、思い思いに雪遊びを夢中で楽しむ子どもたちでした。

9:0:0:0:0:0:0:0:0:0:0:0:0:0:0:0:0

うさぎぐみブーム♪スケッチブックシアター

- ☆『トントントン どなたです』
 - ・・・ドアの向こうに隠れている動物や好きなキャラクターを当てようと、「〇〇だよ!」「違う。 〇〇~!」と皆で盛り上がっています。また、保育者と一緒にドアをノックするように手 を動かし、「トントントン どなたです~?」と言って夢中で見ています。
- ☆ 『おばけなんでないさ』と『ペンギンマークの百貨店』
 - ・・「おばけ、みたーい」「ペンギン、みる!」とリクエストする 子どもたち。上手にリズムに合わせて皆で歌ったり、手遊び をしたりしながら、繰り返し見て楽しんでいます。





@**@D**@T**@

2月の活動

天候がよい日は、皆で誘導ロープを持って散歩に 出かけたいと思います。先日までは園庭から玄関ま での距離を歩いていましたが、色々な発見や冬の自 然を感じられるよう、少しずつ距離を延ばして散歩 を楽しみたいと思います。